



Selon les informations rapportées par le lanceur d'alerte Nzuimanto, un tragique événement s'est déroulé dans le quartier Oyack à Mbalmayo, dans la région du Centre.

Une jeune femme, prénommée Marie, a perdu la vie après avoir été électrocutée par son téléphone portable en charge alors qu'elle était en conversation.

Le drame s'est déroulé lorsque Marie utilisait son téléphone portable tout en le chargeant. À un moment donné, elle a subi une électrocution qui a eu des conséquences fatales. Malheureusement, le transfert de la victime vers un hôpital voisin a été retardé en raison de la survenue d'une forte pluie.

L'état de maman Marie s'est rapidement détérioré, et malgré les efforts du personnel médical, elle a été déclarée morte quelques heures après cet incident tragique.

et prendre les mesures appropriées pour éviter qu'un tel drame ne se reproduise à l'avenir.

Le lanceur d'alerte Nzuimanto, en relayant cette information, souhaite sensibiliser le public aux dangers potentiels liés à l'utilisation des téléphones portables pendant leur chargement, afin de prévenir de nouvelles tragédies.